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巻頭インタビュー           地域内で活き活きと活躍されている伊深人を紹介します 

第１０回 

 

 

長谷部 勇さん 

関也 

昭和２年生まれ 

87歳 

 

 

Ｑ お元気そうですが何か秘訣は？  特になん

にもやってないんです。食べることも歩くことも

意識してやっていることはないですが、「ぜんそく」

の持病以外は健康ですね。昔はタバコも吸いまし

たが、今はお酒を少々だけ。 

 

Ｑ そのお年だと戦争へも行かれたんですか？  
学校を出てから各務原の陸軍航空廠へ入り、昭和
20年に志願して海軍予科練（厚木）に入隊したん
です。ところが、もうそのころには飛ぶ飛行機が
なかったんです。その後 4か月で終戦を迎えたの
で、あまり危ないところへは行かなかったですね。 
 
Ｑ その後伊深へ帰って来られた？  終戦と同
時に伊深へ帰り、父が始めていた板金業を継いだ
わけです。私が２代目。３代目、４代目も家業を
継いでくれているのでその点は安心しています。 
 
Ｑ 公職とのかかわりは？  子供会の役員の延
長で『保護司』を引き受けたのが始まりです。43
歳のときから 76歳の定年まで 33年間ということ
になりますね。このほかにも市議会議員を 3 期、
土地改良の理事などいろいろ関わらせていただき
ましたが勲 5等をいただいたのは保護司の活動に
対してでした。 

 
Ｑ 市議会議員のことについてもう少し。  もう
28年前のことになりますが、当時小学校が複式に
なりそうだ、ということで何としても住宅を増や
さなければ、と亀渕の住宅誘致に取り組んだのが
一番印象に残りますね。並行して間関の住宅誘致
も進めたのですが条件整備ができたころには景気
が下向きになっていて実現しませんでした。「もう
5年も早ければ」という思いはありますね。 
 
Ｑ 今はどんな活動を？  関也のサロン代表と
して毎月集まっています。やはり「食べる楽しみ」
が大きいと思っていますので、何かしら食べるこ
とを中心に企画するようにしています。 
それと、「ハーモニカ演奏」ですね。仲間たちと

会を作り、市内各所の施設へ出かけて昔の歌など
をいろんなハーモニカで演奏するわけですが、喜
ばれています。これが今は一番の対外的な活動と
いうことになりますかね。 
 
Ｑ  ほかにご趣味は？  
唄うほうの「民謡」もやり
ましたし、一時期「仏像掘
り」にも熱中しましたね。 
90 歳近くになってふり返

ってみると、私の人生は総

じて「平穏」だったなと思

っています。 

 

▶17 年ほど前に掘られた

「観音像」 

（※9月上旬、まち協 HPに
も掲載します。） 

伊深 

まちづくり協議会 

だより 

 活き活き  

伊深人 
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地域内での最近のトピックスを紹介します 

 

 

8月 13日（水）、納涼盆踊り大会が盛大に開かれました 

 
 
 
 

 

毎年大勢の人出がある納涼盆踊り大会が今年も盛大に開かれまし

た。今年は踊り参加者を増やそうと前日の「大人向けの踊り練習」

も企画され、例年より踊りの輪が多少大きくなったように感じられ

ました。屋台のほうも盛況で、かき氷、輪投げ、焼きそば、ビール

などを楽しみながら久しぶりに顔を見合わせて談笑する姿が見られ

ました。小学校校庭では打ち上げ花火も行われ、ヒュルヒュルと打

ち上がる花火に歓声をあげる子どもたちの声が響いていました。 

 

8月 18日（月）から地籍調査「土地閲覧」が始まりました 
 
 
 
 

 

地権者にとっては地籍調査事業の最終的な手続きである「土地閲

覧」が連絡所で始まりました。今年「閲覧」の対象となっているの

は H24年度に現地確認が行われた、伊深１地区（「新谷」「薬師谷」

の２字 面積約 56ha）で、最終的な成果物である「地積簿」「地籍

図」の原案を確認していただくことが目的で行われています。「閲

覧」は 9月 6日（土）まで連絡所で行われることになっています。 

 

 

■ 協議会の動き 

8 月定例会のあらまし 

 

８月の定例会では下記のことを協議・検討し

ました。 

 

■ 報告 

各団体等からそれぞれ報告等がありました。主

なことは次のとおり。 

自治会長会 8.13 の納涼盆踊り大会が盛況のう

ちに終了したこと 

交通安全 盆踊り大会に協力したことなど。 

社協 9.14 の敬老会について準備を進めている

ことなど。 

生涯学習 連絡所内で約 100 年前の伊深のよう

すを伝える「大正中期における伊深の家並図」

という資料が見つかったため、保存修復に向け

て協力者を募るなど取り組んでいきたい。 

伊深視聴覚 子ども映画会に 30 人ほどの参加

があったこと。 

伊深小 PTA 子どもたちが取り組んだ「あいさ

つうさぎ看板」を親としても盛り上げるため、

追加で作成・設置することにした。また、10

月下旬に下呂市で行われる東海・北陸ブロッ

ク PTA 研究発表大会に伊深小 PTA が代表と

して参加するのでその準備を進めていること。 

 

■ 協議事項 

○コミュニティ施設建設要望について 

 8.1 に、伊深としてまとめた素案を副市長に

要望・説明した。 

 ≫ 了承。 

○小学校区の見直しについて 

8 月下旬に保育園・小学校の保護者も含め、

関係者との協議を始めたい 

 ≫ 了承。 
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